



**BANK JOGJA KEMBANGKAN TABUNGAN STAR**

**Beri Penghargaan Lulusan Terbaik**

**YOGYA (KR)** - Dari berbagai produk dan layanan yang dimiliki Bank Jogja, saat ini Tabungan STAR (Siswa Pintar) sedang gencar disosialisasikan kepada masyarakat khususnya pelajar, dalam rangka mempersiapkan masa depan sekaligus meringankan beban orangtua dalam membiayai sekolah anaknya. Salah satu apresiasi Bank Jogja kepada nasabah Tabungan STAR, Selasa (28/6) lalu disampaikan penghargaan kepada siswa lulusan terbaik dari SDN Glagah Yogya.

Penghargaan pada akhir tahun ajaran 2010-2011 ini diberikan kepada Muhammad Faizal Faqri (Terbaik I) berupa Tabungan JOS (Jogjaku Sejahtera) senilai Rp 500.000 dan Niara Pratista (Terbaik II) sebesar Rp 300.000," ujar Direktur Utama PD BPR Bank Jogja Kosim Junaedi SE MM.

Kosim menjelaskan, Tabungan STAR merupakan produk simpanan berjangka bagi siswa dengan berbagai keuntungan, antara lain bunga tabungan yang kompetitif, perlindungan asuransi jiwa secara cuma-cuma, serta bebas biaya administrasi bulanan. "Tersedia berbagai pilihan jangka waktu yang disesuaikan masa studi siswa, serta pilihan setoran rutin bulanan mulai Rp 30.000/bulan," jelasnya.

Ditambahkan, dengan adanya Tabungan STAR ini, diharapkan siswa penabung memiliki dana untuk melanjutkan ke jenjang pendidikan yang lebih tinggi saat masa studi berakhir. Bagi penabung Tabungan STAR yang merupakan lulusan terbaik di sekolahnya, akan diberikan tabungan penghargaan jika sekolah bersangkutan dapat memelihara saldo kolektif Tabungan STAR dalam jumlah tertentu.

Menurut Kosim, pembebasan biaya premi asuransi dan biaya administrasi serta pemberian tabungan penghargaan ini sekaligus sebagai wujud tanggung jawab sosial perusahaan terhadap dunia pendidikan. (San)-g



KR-Isimeva

**Penyerahan penghargaan bagi lulusan terbaik dari Tabungan STAR.**

...Jaka lan

Negatif       Amat Segera       Untuk ditanc

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bank Jogja	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005